

Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Upacara HUT TNI Ke-78

Achmad Sarjono - BALANGAN.INFORMAN.ID

Oct 5, 2023 - 13:44



BALANGAN - Setiap tanggal 5 Oktober anggota TNI yang berada diseluruh Negara Kesatuan Republik Indonesia memperingati hari ulang tahunnya. Kodim 1001/HSU-Balangan melaksanakan Upacara HUT TNI Ke-78 bertempat di Lapangan Upacara Makodim1001/HSU-Balangan Jl. Basuki Rahmat No 12, Kel. Murung Sari, Kac. Amuntai Tengah, Kab. Hulu Sungai Utara. Kamis (05/10/2023)

Kegiatan Upacara tersebut Anggota Staf, Anggota Unit Intel, Tuud dan Jajaran

Koramil, inspektur upacara Kapten Arm Supiandi, komandan Upacara Peltu Santosa, perwira Upacara Letda Inf Sarifudin, dan Pewara PNS Raudah.

Amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. yang di bacakan oleh Inspektur Upacara Kapten Arm Supiandi Upacara "Dirgahayu Tentara Nasional Indonesia. "TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju". Para peserta upacara yang saya banggakan, TNI telah hadir dan menjalankan amanah sebagai garda terdepan sekaligus benteng terakhir Negara Kesatuan Republik Indonesia selama 78 tahun. Berbagai ancaman, gangguan, hambatan, dan tantangan terhadap kedaulatan negara, keutuhan wilayah, dan keselamatan segenap bangsa dan tumpah darah telah berhasil diatasi dengan baik",

"Terlepas dari kepercayaan masyarakat dan prestasi yang telah kita raih, TNI tidak boleh terlena karena beragam tantangan yang sedang dan akan kita hadapi tidaklah ringan",

"Peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI pada tahun 2023 ini, mengusung tema "TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU", yang mengandung makna, bahwa kekuatan TNI sebagai komponen utama pertahanan negara, berkomitmen untuk bersinergi dengan seluruh komponen bangsa lainnya dalam mengawal demokrasi untuk mewujudkan Indonesia yang berdaulat, mandiri, maju dan sejahtera",

"Pembangunan dan modernisasi kekuatan TNI saat ini tengah dilakukan secara bertahap guna tercapainya postur TNI yang diharapkan. Selain itu, penguatan budaya strategis prajurit TNI harus tetap menjadi pagar serta fondasi utama dalam pertahanan, yaitu TNI yang semakin profesional dan manunggal dengan rakyat",

Selamat bekerja dan mengabdikan untuk nusa dan bangsa. Semoga Tuhan Yang Maha Esa, Allah Subhanallahu Wa Ta'ala, selalu meridhoi setiap langkah pengabdian kita, demi bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia yang kita cintai bersama. (Pendim 1001)